

Pressemitteilung - Nachbericht

Kolpingwerk begeht Geburtstag

Feierlicher Gottesdienst zu Ehren von Adolph Kolping im Münchner Dom

Am 08. Dezember 2013 feierte das Kolpingwerk Diözesanverband München und Freising den 200. Geburtstag Adolph Kolpings im Münchner Dom. Dompfarrer Msgr. Wolfgang Huber zelebrierte den Gottesdienst am 2. Adventsonntag. Mehr als 400 Kolpingmitglieder aus der ganzen Erzdiözese waren unter den Gottesdienstbesuchern im voll besetzten Dom. Die Festpredigt hielt Domvikar, Msgr. Christoph Huber, Präses des Kolpingwerks Diözesanverband München und Freising. Die zentrale Botschaft seiner Ansprache lautete: Jeder soll sich und seine Fähigkeiten in die Gesellschaft einbringen, um anderen Menschen zu helfen und sich nicht von gesellschaftlichen Konventionen abbringen lassen. In dieser Tradition steht das heutige Wirken des Kolpingwerks.

Am Ende des Gottesdienstes übergab Msgr. Christoph Huber im Beisein von Handwerksgesellen dem Vorsitzenden der Kolpingsfamilie München-Zentral, Franz Laubacher, symbolisch ein Wanderbuch. Das Wanderbuch wird in den kommenden zwei Jahren bis zum Gedenken an Adolph Kolpings 150. Todestag im Jahr 2015 durch die insgesamt 100 Kolpingsfamilien in der Erzdiözese wandern. Das vielfältige soziale Engagement der Kolpingsfamilien vor Ort soll die heutigen Gesellen in den Fokus nehmen.

Weitere Informationen unter:

www.kolpingwerk-dv-muenchen.de oder <http://www.kolpingmuenchen.de/> oder
<http://www.kolpingjugend-dv-muenchen.de/>

Zeichen: 2533

Wörter: 323

Das Kolpingwerk Diözesanverband München und Freising

Das Kolpingwerk Diözesanverband München und Freising e.V. mit mehr als 9.500 Mitgliedern in 100 Kolpingsfamilien vor Ort ist eingebunden in das Kolpingwerk Deutschland.

Alle Kolpingmitglieder zwischen 0 und 30 Jahren gehören der eigenständig organisierten Kolpingjugend an.

Wir sind ein Verband von engagierten Christen, offen für alle Menschen, die auf der Grundlage des Evangeliums und der katholischen Soziallehre/christlichen Gesellschaftslehre Verantwortung übernehmen wollen. Bei uns geben und erfahren Menschen Orientierung und Lebenshilfe.

Im Sinne Adolph Kolpings wollen wir Bewusstsein für verantwortliches Leben und solidarisches Handeln fördern. Dabei verstehen wir uns als Weg-, Glaubens-, Bildungs- und Aktionsgemeinschaft. Als demokratisch verfasster katholischer Sozialverband nehmen wir aktiv gesellschaftliche und politische Mitwirkungsmöglichkeiten wahr.

Schwerpunkte unseres Handelns sind: Die Arbeit mit und für junge Menschen, unser Engagement in der Arbeitswelt, mit und für die Familie und für die Eine Welt.